
みんなではなそう未来の図書館 一般編（第 5回）総合アンケート 

全 5回のワークショップの内容について伺います。 

 

１ 年代をお聞かせください 

  ①10代 ②20代 ③30代 ④40代 ⑤50代 ⑥60代 ⑦70代 ⑧80代 

 

２ お住まいの地域をお聞かせ下さい 

  ①花巻地域  ②大迫地域  ③石鳥谷地域  ④東和地域  ⑤その他（    ） 

 

３ 図書館の建設場所はどこが望ましいかお聞かせ下さい（一つだけ選択） 

  ・まなび学園周辺 ⇒ ①総合花巻病院跡地  ②まなび学園体育館 

             ③花巻営林署跡地１  ④花巻営林署跡地２ 

             ⑤まなび学園前 

  ・花巻駅周辺   ⇒ ⑥JR用地（スポーツ用品店敷地） ⑦花巻駅南駐車場（北） 

  ・その他     ⇒ ⑧（                         ） 

   理由 

 

 

４ 花巻駅周辺の JR用地（スポーツ用品店敷地）に図書館を建設することについて、市 

民から「反対」の意見がでております。花巻駅周辺の JR 用地（スポーツ用品店敷地）

についてご意見をお聞かせ下さい  

①  JR 用地（スポーツ用品店敷地）はそもそも反対である 

  理由 

 

 

②  JR 用地（スポーツ用品店敷地）は５０年の定期賃貸借（土地を借りる）でも賛成 

  

 ③ JR 用地（スポーツ用品店敷地）は良いが、定期賃貸借（５０年間）に反対である 

   ⇒③で反対とお答えの方にさらにお聞きします。 

次の条件であれば賛成できるかお聞きします。 

     １）５０年に限らず市が希望する年数（５０年以上）借用できればいい。 

     ２）１）にも反対。市が土地を所有することとすれば良い。 

３）分からない 

 ４）その他 

   理由 

 

 

 

裏面へつづきます 



５ 図書館の施設形態についてお聞かせ下さい 

① 複合図書館がよい  ②単独図書館がよい ③その他 

 ⇒「①複合図書館がよい」とした場合必要な施設をお聞かせ下さい（複数回答可） 

     ア：賃貸住宅  イ：ホテル  ウ：カフェ  エ：コンビニ   

オ：書店・文具店等  カ：イベントホール  キ：健康施設 

キ：ライブスタジオ・キッチン等  ク：行政・文化施設等 

 ケ：その他（                          ） 

   理由 

 

６ 全体をとおしてグループワークでは、図書館についてご自身の考えやアイディアを伝え

ることができましたか？ 

 ① できた  ② ややできた ③ あまりできなかった ④ できなかった 

   理由 

  

７ ワークショップの時間（概ね 3時間）はいかがでしたか？ 

  ① 長い  ② ちょうどいい  ③ 短い 

   理由 

  

８ 開催曜日（日曜日の午前中）についてはいかがでしたか？ 

  ① 参加しやすい ② 参加しにくい ③ どちらでもない 

   理由 

 

９ 開催回数（全 5回）についてはいかがでしたか？ 

  ① 多い ② ちょうどいい ③ 少ない 

   理由 

 

10 今後も新しい図書館と関わりを持ちたいと思いましたか？ 

  ① そう思う ② どちらかというとそう思う 

③ どちらかというとそう思わない ④ そう思わない 

   理由 

 

11 ワークショップ全体に関するご感想や図書館に関してさらにご意見等ございましたら 

ご記入ください。 

 

 

 

 

 

ご協力いただきありがとうございました。 

 

 

 


